



Your monthly update concerning Church and community events in the West Island.

~~~

Votre mise à jour mensuelle concernant les événements ecclésiastiques et communautaires dans l'Ouest de l'Île.

---

**Featured Story:**

*This month we want to highlight the work of volunteers at Christ Church Beaurepaire who have been steadfastly running their community garden! For more than 10 years, volunteers from the church have been faithfully tending the soil surrounding their beautiful 100-year-old building to provide our local food banks with much needed produce. While this work has been proceeding largely unnoticed, it would be greatly missed by many if it were gone! Shout out to Judith and Ingrid for all their devoted work and their huge heart for their community! Keep it up!*

**Histoire en vedette:**

*Ce mois-ci, nous voulons souligner le travail des bénévoles de l'église Christ Church Beaurepaire qui gèrent avec constance leur jardin communautaire! Depuis plus de 10 ans, des bénévoles de l'église entretiennent fidèlement le sol entourant leur magnifique bâtiment centenaire afin de fournir aux banques alimentaires locales les produits dont elles ont tant besoin. Bien que ce travail soit passé largement inaperçu, il manquerait à beaucoup s'il disparaissait! Bravo à Judith et Ingrid pour leur travail dévoué et leur grand cœur pour leur communauté! Continuez comme ça!*

What's happening in  
**September**

**September 3 - Pointe-Claire City Council Meeting (7:00 PM**  
Pointe-Claire City Hal) Citizens are invited to attend Council meetings, generally held on the first Tuesday of each month in the Council Chamber at City Hall. [Learn More](#)

**September 3 - Kirkland City Council Meeting (8PM, in Council Room at Kirkland Town Hall)** Come join the monthly Council Meeting for the City of Kirkland to participate in the democratic life of your city and stay informed about local developments and changes in your municipality. [Learn More](#)

**September 3 - Corbeille de Pain DDO Solidarity Market (3-6PM Westwood Park)** Corbeille de Pain will be holding a solidarity market in Westwood Park every Tuesday, from July 2 to October 17. Get fresh fruits and vegetables at very low prices, or even free! [Learn More](#)

**September 4 - Corbeille de Pain Pointe Claire Solidarity Market (4-7PM Bob Birnie Arena)** Corbeille de Pain will be holding a solidarity market at Bob Birnie Arean every Wednesday, from July 2 to October 17. Get fresh fruits and vegetables at very low prices, or even free! [Learn More](#)

Ce qui se passe en  
**Septembre**

**3 septembre - Réunion du conseil municipal de Pointe-Claire (19h Hôtel de ville de Pointe-Claire)** Les citoyens sont invités à assister aux réunions du conseil, qui se tiennent généralement le premier mardi de chaque mois dans la salle du conseil de l'hôtel de ville. [En savoir plus](#)

**3 septembre - Réunion du conseil municipal de Kirkland (20h, la salle du conseil à l'hôtel de ville de Kirkland)** Venez assister à la réunion mensuelle du conseil municipal de la ville de Kirkland pour participer à la vie démocratique de votre ville et vous tenir au courant des développements et des changements locaux dans votre municipalité. [En savoir plus](#)

**3 septembre - Marché Solidaire de Corbeille de Pain DDO (15h-18h Westwood Park)** Corbeille de Pain tiendra un marché de solidarité à Westwood Park tous les mardis, du 2 juillet au 17 octobre. Obtenez des fruits et légumes frais à des prix très bas, ou même gratuits! [En savoir plus](#)

**4 septembre - Marché Solidaire de Corbeille de Pain Pointe Claire (16h-19h Aréna Bob Birnie)** Corbeille de Pain tiendra un marché de solidarité à l'Aréna Bob Birnie tous les mercredis, du 2 juillet au 17 octobre. Procurez-vous des fruits et légumes frais à très bas prix, ou même gratuits! [En savoir plus](#)

**September 5 - Corbeille de Pain  
Pierrefonds Solidarity Market**

(3-6PM Parc A-Ma-Baie) Corbeille de Pain will be holding a solidarity market at Parc A-Ma-Baie every Thursday, from July 2 to October 17. Get fresh fruits and vegetables at very low prices, or even free! [Learn More](#)

**September 7 - Repair Cafe** (10AM-2PM, Pierrefonds Library) Come join this collaborative repair workshop where volunteers help you repair your objects and clothing. [Learn More](#)

**September 7 - West Island Blues Festival** (3:00 PM, Pointe-Claire Village) The West Island Blues Festival is dedicated to creating a space where music, community, and soulful experiences come together. We strive to showcase the best of blues music while fostering a sense of togetherness and community. Other than our VIP show, all outside shows are free of charge. We do encourage the community to donate so we can help the charities we are supporting. [Learn More](#)

**September 7th - Community Awareness Day** (10AM-3PM Pointe Claire Plaza) Community Awareness Day at Plaza Pointe-Claire is an impactful event that brings together a wide range of non-profit organizations, agencies, services and groups dedicated to making a difference. This event provides a platform for these organizations to share their missions, connect with the public, and raise awareness. [Learn More](#)

**5 septembre - Marché Solidaire de Corbeille de Pain Pierrefonds** (15h-18h Parc A-Ma-Baie) Corbeille de Pain tiendra un marché de solidarité au Parc A-Ma-Baie tous les jeudis, du 2 juillet au 17 octobre. Procurez-vous des fruits et des légumes frais à des prix très bas, voire gratuits! [En savoir plus](#)

**7 septembre - Repair Café** (10h-14h, Bibliothèque de Pierrefonds) Venez participer à cet atelier de réparation collaboratif où des bénévoles vous aident à réparer vos objets et vos vêtements. [En savoir plus](#)

**7 septembre - Festival de blues de l'Ouest-de-l'Île** (15h, Village de Pointe-Claire) Le Festival de blues de l'Ouest-de-l'Île se consacre à la création d'un espace pour la musique, la communauté et les expériences qui donnent de l'âme. Nous nous efforçons de présenter le meilleur de la musique blues tout en favorisant un sentiment d'unité et de communauté. À l'exception de notre spectacle VIP, tous les spectacles extérieurs sont gratuits. Nous encourageons des dons afin que nous puissions aider les charities que nous soutenons. [En savoir plus](#)

**7 septembre - Journée de sensibilisation communautaire** (10h à 15h, Plaza Pointe-Claire) La Journée de sensibilisation communautaire à la Plaza Pointe-Claire est un événement marquant qui rassemble beaucoup d'organismes sans but lucratif, d'agences, de services et de groupes qui se consacrent à faire une différence. Cet événement offre à ces organismes une plateforme pour partager leurs missions, établir des liens avec le public et sensibiliser la population. [En savoir plus](#)

**September 7 - Saint-Anne-de-Bellevue Garage Sale** (Multiple Locations in Sainte-Anne-de-Bellevue) The next community garage sale will take place on September 7! You have until August 30 to register so that your address can be posted on the interactive map. Registrations will be made on the Voilà! platform. [Learn More](#)

**September 7-8th - Art by the Lake** (10AM to 5PM, Stewart Hall, 176 Chemin du Bord-du-Lac) We're delighted to present our next fall exhibition "Art by the Lake", to be held from September 7 to 8. We're pleased to partner once more with On Rock Community Services and Food Bank, donating 1/3 of all sales to this wonderful organization. Don't miss this opportunity to explore a wide range of artworks! [Learn More](#)

**September 9 - Pierrefonds-Roxboro Council Sitting** (7:00 PM Pierrfonds-Roxboro Town Hall) Participate to the democratic life of your local community! Attend the Pierrefonds-Roxboro Borough Council meeting on Monday, August 5, 2024, in person at the Borough Hall or watch the live webcast. [Learn More](#)

**September 10 - Dollard-des-Ormeaux City Council Meeting** (7:30PM in Dollard-des-Ormeaux City Hall, 12001 De Salaberry Boulevard) Come join the monthly Council Meeting for the City of Dollard-des-Ormeaux to participate in the democratic life of your city and stay

**September 7 - Saint-Anne-de-Bellevue Vente de Garage** (Multiple Locations in Sainte-Anne-de-Bellevue) La prochaine vente de garage communautaire aura lieu le 7 septembre prochain! Vous avez jusqu'au 30 août pour vous inscrire afin que votre adresse soit affichée sur la carte interactive. Les inscriptions se feront sur la plateforme Voilà! [En savoir plus](#)

**7-8 septembre - Art by the Lake** (10h00 à 17h00, Stewart Hall, 176 Chemin du Bord-du-Lac) Nous sommes ravis de présenter notre prochaine exposition d'automne « Art by the Lake », qui aura lieu du 7 au 8 septembre. Nous sommes heureux de nous associer une fois de plus à la banque alimentaire et aux services communautaires d'On Rock, en faisant don d'un tiers de toutes les ventes à cette merveilleuse organisation. Ne manquez pas cette occasion de découvrir un large éventail d'œuvres d'art ! [En savoir plus](#)

**9 septembre - Séance du conseil municipal de Pierrefonds-Roxboro** (19h00 Hôtel de ville de Pierrefonds-Roxboro) Participez à la vie démocratique de votre communauté locale! Assistez à la séance du conseil d'arrondissement de Pierrefonds-Roxboro le lundi 5 août 2024, en personne à la mairie d'arrondissement ou regardez la webdiffusion. [En savoir plus](#)

**10 septembre - Réunion du conseil municipal de Dollard-des-Ormeaux** (19h 30 à l'hôtel de ville de Dollard-des-Ormeaux, 12001, boulevard De Salaberry) Venez assister à la réunion mensuelle du conseil municipal de la Ville de Dollard-des-Ormeaux afin de participer à la vie

informed about local developments and changes in your municipality. [Learn More](#)

**September 10 - Corbeille de Pain DDO Solidarity Market** (3-6PM Westwood Park) Corbeille de Pain will be holding a solidarity market in Westwood Park every Tuesday, from July 2 to October 17. Get fresh fruits and vegetables at very low prices, or even free! [Learn More](#)

**September 11 - Corbeille de Pain Pointe Claire Solidarity Market** (4-7PM Bob Birnie Arena) Corbeille de Pain will be holding a solidarity market at Bob Birnie Aren every Wednesday, from July 2 to October 17. Get fresh fruits and vegetables at very low prices, or even free! [Learn More](#)

**September 12 - Corbeille de Pain Pierrefonds Solidarity Market** (3-6PM Parc A-Ma-Baie) Corbeille de Pain will be holding a solidarity market at Parc A-Ma-Baie every Thursday, from July 2 to October 17. Get fresh fruits and vegetables at very low prices, or even free! [Learn More](#)

**September 12 - Friend for Mental Health Open House** (4:00 PM, 25 Fieldfare, Beaconsfield) Please join us for the inauguration of our new premises in Beaconsfield! [Learn More](#)

**September 13 - West Island Community Shares Community Breakfast** (7:30 AM to 9:30 AM, 3

démocratique de votre ville et de vous tenir au courant des développements et des changements locaux dans votre municipalité. [En savoir plus](#)

**10 septembre - Marché de solidarité de Corbeille de Pain DDO** (15h à 18h, parc Westwood) Corbeille de Pain tiendra un marché de solidarité au parc Westwood tous les mardis, du 2 juillet au 17 octobre. Obtenez des fruits et légumes frais à des prix très bas, ou même gratuits! [En savoir plus](#)

**11 septembre - Marché de solidarité de Corbeille de Pain Pointe Claire** (16h-19h Aréna Bob Birnie) Corbeille de Pain tiendra un marché de solidarité à l'Aréna Bob Birnie tous les mercredis, du 2 juillet au 17 octobre. Procurez-vous des fruits et légumes frais à très bas prix, ou même gratuitement! [En savoir plus](#)

**12 septembre - Marché de solidarité de Corbeille de Pain Pierrefonds** (15h-18h Parc A-Ma-Baie) Corbeille de Pain tiendra un marché de solidarité au Parc A-Ma-Baie tous les jeudis, du 2 juillet au 17 octobre. Procurez-vous des fruits et des légumes frais à des prix très bas, voire gratuitement! [En savoir plus](#)

**12 septembre - Journée portes ouvertes des Amis de la santé mentale** (16 h, 25 Fieldfare, Beaconsfield) Rejoignez-nous pour l'inauguration de nos nouveaux locaux à Beaconsfield! [En savoir plus](#)

**13 septembre - Petit déjeuner communautaire de Partage-Action de l'Ouest-de-l'Île** (7h30 à 9h30, 3 Brasseurs,

Brasseurs, Pointe-Claire) This is a must-attend event for the West Island community sector! Whether you're a donor, board member, corporate partner, employee, elected official, volunteer, beneficiary or West Island resident, we'd love to see you there. Price: \$25 for the general public; \$15 for employees of supported organizations.

[Register](#)

**September 14th Nearly New Sale** (9AM-2PM, St Michael and All Angels Church Pierrefonds) St Michael's and All Angels Church in Pierrefonds is holding a Nearly-New Sale on Saturday, Sept 14. The sale includes a variety of clothing and household items in good condition as well as baked goods! A light lunch will also be available. [Learn more](#)

**September 15 - Christ Church Beaurepaire Centennial Celebration** (4:00 PM, Christ Church Beaurepaire 455 Church St Beaurepaire) Come join CCB for a service and Potluck to celebrate the Churches Centennial!

[Learn More](#)

**September 16 - Sainte-Anne-de-Bellevue City Council Meeting** (7:30PM Centre Harpell, 60 Rue Saint-Pierre) Come join the monthly Council Meeting for the City of Sainte-Anne-de-Bellevue to participate in the democratic life of your city and stay informed about local developments and changes in your municipality. [Learn](#)

[More](#)

Pointe-Claire) Il s'agit d'un événement incontournable pour le secteur communautaire de l'Ouest-de-l'Île! Que vous soyez un donateur, un membre du conseil d'administration, un partenaire corporatif, un employé, un représentant élu, un bénévole, un bénéficiaire ou un résident de l'Ouest-de-l'Île, nous aimerions vous y voir. Prix : 25 \$ pour le grand public; 15 \$ pour les employés des organismes soutenus. [S'inscrire](#)

**14 septembre- Vente Presque Neufs** (9 h à 14 h, église St Michael et All Angels de Pierrefonds) L'église St Michael et All Angels de Pierrefonds organise une vente de vêtements presque neufs le samedi 14 septembre. La vente comprend une variété de vêtements et d'articles ménagers en bon état ainsi que des produits de boulangerie ! Un repas léger sera disponible. [En savoir plus](#)

**15 septembre - Célébration du centenaire de l'église Christ Church Beaurepaire** (16h00, église Christ Church Beaurepaire 455 Church St Beaurepaire) Venez rejoindre CCB pour un service et un potluck pour célébrer le centenaire de l'église! [En savoir plus](#)

**16 septembre - Réunion du conseil municipal de Sainte-Anne-de-Bellevue** (19h30 Centre Harpell, 60 Rue Saint-Pierre) Venez assister à la réunion mensuelle du conseil municipal de Sainte-Anne-de-Bellevue afin de participer à la vie démocratique de votre ville et de vous tenir au courant des développements et des changements locaux dans votre municipalité. [En savoir plus](#)

**August 17 - Corbeilled de Pain DDO Solidarity Market** (3-6PM Westwood Park) Corbeille de Pain will be holding a solidarity market in Westwood Park every Tuesday, from July 2 to October 17. Get fresh fruits and vegetables at very low prices, or even free! [Learn More](#)

**September 18 - Corbeilled de Pain Pointe Claire Solidarity Market** (4-7PM Bob Birnie Arena) Corbeille de Pain will be holding a solidarity market at Bob Birnie Arean every Wednesday, from July 2 to October 17. Get fresh fruits and vegetables at very low prices, or even free! [Learn More](#)

**September 18 to 22 - Book Sale** (Peter B. Yeomans Cultural Centre, 1401 chemin du Bord-du-Lac—Lakeshore) Give to a good cause, give a personalized gift of reading, and give a book another chance to be enjoyed! September 18, from 5 p.m. to 8 p.m. September 19 and September 20, from 1 p.m. to 8 p.m. September 21 and September 22, from 10 a.m. to 4 p.m. [Learn More](#)

**September 19 - Corbeilled de Pain Pierrefonds Solidarity Market** (3-6PM Parc A-Ma-Baie) Corbeille de Pain will be holding a solidarity market at Parc A-Ma-Baie every Thursday, from July 2 to October 17. Get fresh fruits and vegetables at very low prices, or even free! [Learn More](#)

**September 20 - Film at the Farm** (4:00 to 10:00 PM Morgan Family Farm, 277 Senneville Road, Senneville) Join us to celebrate the end of the farming season

**17 août - Marché de solidarité de Corbeilled de Pain DDO** (15h à 18h, parc Westwood) Corbeille de Pain tiendra un marché de solidarité au parc Westwood tous les mardis, du 2 juillet au 17 octobre. Obtenez des fruits et légumes frais à des prix très bas, ou même gratuitement! [En savoir plus](#)

**18 septembre - Marché de solidarité de Corbeille de Pain Pointe Claire** (16h-19h Aréna Bob Birnie) Corbeille de Pain tiendra un marché de solidarité à l'Aréna Bob Birnie tous les mercredis, du 2 juillet au 17 octobre. Procurez-vous des fruits et légumes frais à très bas prix, ou même gratuitement ! [En savoir plus](#)

**18 au 22 septembre - Vente de livres** (Centre culturel Peter B. Yeomans, 1401 chemin du Bord-du-Lac) Faites un don à une bonne cause, offrez un cadeau de lecture personnalisé et donnez à un livre une autre chance d'être apprécié ! Le 18 septembre, de 17h à 20h, Les 19 et 20 septembre, de 13h à 20h, 21 et 22 septembre, de 10 h à 16 h [En savoir plus](#)

**19 septembre - Marché de solidarité de Corbeilled de Pain Pierrefonds** (15h-18h Parc A-Ma-Baie) Corbeille de Pain tiendra un marché de solidarité au Parc A-Ma-Baie tous les jeudis, du 2 juillet au 17 octobre. Procurez-vous des fruits et des légumes frais à des prix très bas, voire gratuitement! [En savoir plus](#)

**20 septembre - Film à la ferme** (16h00 à 22h00 Ferme familiale Morgan, 277 Chem. Senneville, Senneville) Venez célébrer la fin de la saison agricole lors de notre

for our social impact screening of the Quebec film "Humus", hosted in collaboration with our friends at Funambules Media and Santropol Roulant Farm. Enjoy warm beverages and snacks with your community while cozying up in the fields of the Morgan Family Farm to learn about local Quebecois agriculture practices. The event will start with a guided tour of the Santropol Roulant farm and a small community harvest. Tickets are 5\$.

[Learn More](#)

**September 21 - WIBCA Tropical Nights Annual Fundraising Gala** (6:00 PM Dollard Civic Centre, DDO) This special event aims to bring the vibrant spirit and culture of the Caribbean to the heart of West Island. Join us for an unforgettable evening as we celebrate our community's achievements, honor our dedicated supporters, and award scholarships to deserving students.

[Learn More](#)

**September 22 - Bethel Community Corn Roast** (12:30PM, Bethel Community Church, Pointe Claire) Come join the community Corn Roast served after Church, all are welcome!

[Learn More](#)

**September 23 - Dorval City Council Meeting** (8PM In the chapel of the "Quatre Vents" residence, 12 Dahlia Avenue) Come join the monthly Council Meeting for the City of Dorval to participate in the democratic life of your city and stay informed about local developments and changes in your

projection du film québécois d'impact sociale « Humus », organisée en collaboration avec nos amis de Funambules Media et de la Ferme Santropol Roulant. Dégustez des boissons chaudes et des collations tout en vous installant confortablement dans les champs de la Ferme familiale Morgan pour en apprendre davantage sur les pratiques agricoles québécoises locales. L'événement débutera par une visite guidée de la ferme Santropol Roulant et une petite récolte communautaire. Le prix des billets est 5\$.

[En savoir plus](#)

**21 septembre - WIBCA Tropical Nights Annual Fundraising Gala** (18h, Centre Civique Dollard, DDO) Cet événement spécial vise à apporter l'esprit vibrant et la culture des Caraïbes au cœur de l'Ouest de l'île. Joignez-vous à nous pour une soirée inoubliable au cours de laquelle nous célébrerons les réalisations de notre communauté, honorerons nos partisans dévoués et remettrons des bourses d'études à des étudiants méritants. [En savoir plus](#)

**22 septembre - Épluchette de maïs de la communauté de Bethel** (12 h 30, église communautaire de Bethel, Pointe-Claire) Venez vous joindre à l'épluchette de maïs de la communauté qui sera servie après l'église. [En savoir plus](#)

**23 septembre - Réunion du conseil municipal de Dorval** (20 h à la chapelle de la résidence « Quatre Vents », 12, avenue Dahlia) Venez assister à la réunion mensuelle du conseil municipal de Dorval afin de participer à la vie démocratique de votre ville et de vous tenir au courant des développements et des changements



municipality. [Learn More](#)

**September 24 - Village of Senneville Council Meeting** (7:00PM George-McLeish Community Centre at 20, Morningside Avenue) Come join the monthly Council Meeting for the Village of Senneville to participate in the democratic life of your city and stay informed about local developments and changes in your municipality. [Learn More](#)

**September 24 - Corbeille de Pain DDO Solidarity Market** (3-6PM Westwood Park) Corbeille de Pain will be holding a solidarity market in Westwood Park every Tuesday, from July 2 to October 17. Get fresh fruits and vegetables at very low prices, or even free! [Learn More](#)

**September 25 - Corbeille de Pain Pointe Claire Solidarity Market** (4-7PM Bob Birnie Arena) Corbeille de Pain will be holding a solidarity market at Bob Birnie Aren every Wednesday, from July 2 to October 17. Get fresh fruits and vegetables at very low prices, or even free! [Learn More](#)

**September 26 - Corbeille de Pain Pierrefonds Solidarity Market** (3-6PM Parc A-Ma-Baie) Corbeille de Pain will be holding a solidarity market at Parc A-Ma-Baie every Thursday, from July 2 to October 17. Get fresh fruits and vegetables at very low prices, or even free! [Learn More](#)

locaux dans votre municipalité. [En savoir plus](#)

**24 septembre - Réunion du conseil du village de Senneville** (19 h Centre communautaire George-McLeish, 20, avenue Morningside) Venez assister à la réunion mensuelle du conseil du village de Senneville afin de participer à la vie démocratique de votre ville et de vous tenir au courant des développements et des changements locaux dans votre municipalité. [En savoir plus](#)

**24 septembre - Marché de solidarité de Corbeille de Pain DDO** (15 h à 18 h, parc Westwood) Corbeille de Pain tiendra un marché de solidarité au parc Westwood tous les mardis, du 2 juillet au 17 octobre. Obtenez des fruits et légumes frais à des prix très bas, ou même gratuits! [En savoir plus](#)

**25 septembre - Marché de solidarité de Corbeille de Pain Pointe Claire** (16h-19h Aréna Bob Birnie) Corbeille de Pain tiendra un marché de solidarité à l'Aréna Bob Birnie tous les mercredis, du 2 juillet au 17 octobre. Procurez-vous des fruits et légumes frais à très bas prix, ou même gratuitement ! [En savoir plus](#)

**26 septembre - Marché de solidarité de Corbeille de Pain Pierrefonds** (15h-18h Parc A-Ma-Baie) Corbeille de Pain tiendra un marché de solidarité au Parc A-Ma-Baie tous les jeudis, du 2 juillet au 17 octobre. Procurez-vous des fruits et des légumes frais à des prix très bas, voire gratuitement! [En savoir plus](#)

**September 26 - West Island Food Security Forum** (8:30AM-1:00PM, DDO Civic Centre) This is an opportunity for all relevant players from the West Island to get together and discuss the very important topic of food insecurity. This event is organized by the Réseau en Sécurité Alimentaire de l'Ouest-de-l'île (RSAODI), which is a collaboration between the Table de Quartier Sud de l'Ouest-de-l'île (TQSOI) and the Table de Quartier du Nord de l'Ouest-de-l'île de Montréal (TQNOIM). The primary goal of the forum is to inform participants about ongoing projects in the West Island, facilitate dialogue among stakeholders, and raise awareness about food insecurity to enhance services and community well-being. [Register](#)

**September 28th - Youth Volunteer Fair** (10:00 AM to 2:00 PM Chalet Arthur-E. Seguin) This is a fantastic opportunity to connect with young volunteers eager to make a difference in our community. Showcase your organization's mission, projects, and how youth can get involved! Don't miss out on this chance to inspire and recruit the next generation of changemakers. Let's work together to build a stronger, more engaged community! [Learn More](#)

**26 septembre - Forum sur la sécurité alimentaire de l'Ouest-de-l'île** (8h30-13h, Centre civique de DDO) C'est l'occasion pour tous les acteurs concernés de l'Ouest-de-l'île de se réunir et de discuter du sujet très important de l'insécurité alimentaire. Cet événement est organisé par le Réseau en Sécurité Alimentaire de l'Ouest-de-l'île (RSAODI), qui est une collaboration entre la Table de Quartier Sud de l'Ouest-de-l'île (TQSOI) et la Table de Quartier du Nord de l'Ouest-de-l'île de Montréal (TQNOIM). L'objectif principal du forum est d'informer les participants sur les projets en cours dans l'Ouest-de-l'île, de faciliter le dialogue entre les intervenants et de sensibiliser les gens à l'insécurité alimentaire afin d'améliorer les services et le bien-être de la communauté. [S'inscrire](#)

**28 septembre - Salon des jeunes bénévoles** (10h00 à 14h00 Chalet Arthur-E. Seguin) Il s'agit d'une occasion fantastique de rencontrer de jeunes bénévoles désireux de faire une différence dans notre communauté. Présentez la mission de votre organisation, vos projets et la façon dont les jeunes peuvent s'impliquer ! Ne manquez pas cette occasion d'inspirer et de recruter la prochaine génération d'acteurs du changement. Travaillons ensemble pour construire une communauté plus forte et plus engagée! [En savoir plus](#)

---

To learn more about these events please send us an email at [roiwinmontreal@gmail.com](mailto:roiwinmontreal@gmail.com). To submit your own event for the next email fill out the [google form](#).

~~~

Pour en savoir plus sur ces événements, envoyez-nous un courriel à roiwinmontreal@gmail.com. Pour soumettre votre propre événement pour le prochain courriel, remplissez le [formulaire Google](#).

You are receiving this email as a member or valued partner of the West Island Network.

~~~

Vous recevez cet e-mail en tant que membre ou partenaire du Réseau de l'Ouest de l'Île.

*Copyright (C) 2024 Réseau de l'Ouest de l'Île / West Island Network. All rights reserved.*

Our mailing address is:  
Réseau de l'Ouest de l'Île / West Island Network  
4824 Ch De La Cote Des Neiges  
Montréal, QC H3V 1G4  
Canada